

CONSTRUCTION DE LA SALLE DE SPORT DE L'INSTITUTION SAINTE-FAMILLE

Phase 1 : démolition de la friche
à l'angle des rues de Lille et Berthelot



LA RUE BERTHELOT INTERDITE À LA CIRCULATION DU 7 AU 30 JUILLET

Dans le cadre du chantier de construction de la salle de sport de l'Institution Sainte-Famille, une première phase de travaux démarrera à compter du mercredi 7 juillet et jusqu'au 30 juillet, avec la démolition de la friche située à l'angle des rues de Lille et Berthelot.

Durant cette période, pour des raisons de sécurité, la rue Berthelot sera fermée à la circulation dans les deux sens.

PLAN DE DÉVIATION

- Pour les usagers venant du bas de la rue Berthelot, une déviation est mise en place par le boulevard Victor et la rue Édouard Herriot.
- Pour les usagers venant de la rue de Lille, une déviation est mise en place par les rues Eugène Haynaut et du 11 novembre.



CONSTRUCTION D'UNE SALLE DE SPORT À DESTINATION DE L'INSTITUTION SAINTE-FAMILLE

DURÉE DES TRAVAUX :

Juillet 2021 à juin 2022

MAÎTRISE D'OEUVRE :

STRAGIMMO